

En application de la loi de février 2002, l'information municipale comporte l'expression de la majorité et de l'opposition municipales. Cette rubrique est donc l'application de ces textes. Les textes de cette rubrique sont rédigés sous l'unique responsabilité de leurs auteurs.

Une rentrée 2018 porteuse d'espoir

Cette rentrée restera dans les annales de Quetigny.

Des milliers de spectateurs et de visiteurs se sont rassemblés pour assister à la grande fête du 15 septembre et au grand Marché bio sur la nouvelle Place Centrale Roger-Rémond.

Il était important que les Quetignois se réapproprient ce lieu après la période compliquée des travaux.

Avec ces deux évènements, ce nouvel espace a démontré tout son potentiel d'animation qui se renforcera avec l'implantation à venir d'une brasserie, du futur équipement culturel et des nouveaux logements.

La rentrée a aussi été marquée par l'installation du Centre social « La Passerelle » et de l'association ORE dans leurs nouveaux locaux mis à disposition par la Ville. Tous soulignent la qualité de ce nouvel équipement qui va bénéficier, en plus, d'une nouvelle piste cyclable le reliant directement au rond-point du 18 juin 1940.

Chaque Quetignois aspire à vivre dans un cadre agréable et nous souhaitons que notre ville soit mise en valeur car elle le mérite, que ce soit au sein de la Métropole ou de la Région. Car Quetigny n'est pas qu'une zone commerciale, une piscine olympique et surtout pas une cité dortoir !

Notre centre-ville se devait d'être redynamisé. Ce projet de rénovation et de réhabilitation, déjà présent dans le programme de l'opposition, était bien différent de ce qui a été réalisé. Une inauguration était nécessaire pour remercier ses habitants et commerçants mais aussi pour célébrer ce renouveau. Cependant, les habitants sont nombreux à se poser des questions légitimes : Pourquoi une inauguration si précoce alors que les travaux ne sont pas achevés ?

80 000 euros pour une journée d'inauguration pour une place qui ne répond pas aux attentes de ses concitoyens ? N'aurait-on pas pu utiliser une partie de cette somme pour réaliser de vraies

Cœur de béton

La fin de la première phase des travaux du projet « Cœur de ville », loin de susciter l'enthousiasme, provoque perplexité et interrogations chez beaucoup de Quetignois-e-s.

Etais-il nécessaire d'abattre arbres et bosquets pour aboutir à cet espace torride l'été et glacial l'hiver, encore moins favorable aux rencontres au quotidien ? Il faudra 30 ans pour que les arbres à planter donnent leur part d'ombre et d'absorption de CO₂.

Etais-il nécessaire de casser le quai du terminus du tram achevé depuis seulement 6 ans pour le déplacer de quelques mètres et le redécouper ?

Fallait-il faire travailler les entreprises et leurs salariés à un rythme constraint, dans des poussières minérales et la chaleur, pour inaugurer le 15 septembre un chantier inachevé. 80 000 euros la Fête, selon nos informations...

Au moment où l'urgence climatique exige de l'espace végétal, la majorité municipale se congratule d'un projet qui va à

Cette rentrée scolaire a également démarré dans les meilleures conditions pour les centaines d'élèves et leurs enseignants. Les travaux réalisés pendant l'été ont permis d'améliorer encore l'accueil et le confort dans les différentes écoles. La rénovation totale de la maternelle des Aiguiseaux se poursuit et une nouvelle chaudière est en cours d'installation à l'école élémentaire des Cèdres.

Enfin, le monde sportif n'est pas en reste puisque nous avons rénové la piste d'athlétisme sur la plaine Mendès-France et équipé le stade des Cèdres d'un tout nouvel éclairage en LED plus performant et économique ainsi que d'un tableau d'affichage et une sono.

Ensemble, nous travaillons pour rendre la vie plus agréable à Quetigny.

Les élus de la majorité municipale

concertations auprès des habitants sur ce qu'ils souhaitaient vraiment ? Des réunions d'informations certes il y en a eu, mais la Municipalité souhaitait-elle vraiment écouter ces concitoyens, c'est bien la question.

Sans parler du véritable matraquage promotionnel subi à coups de tracts, banderoles, jusqu'à un journal « offert » dans chaque boîte aux lettres... Coût qui aurait pu être utilisé à des fins plus utiles surtout avec l'argent du contribuable.

Cette façon d'imposer ses idées bien définies n'a pas le but que l'on veut faire croire, mais sûrement un objectif encore non avouable à tous à ce jour ...

Chers Quetignois, nous vous laissons seuls juges.

Sébastien Kencker, Dominique Sergent, Marie Grenier, Didier Simoncini.

I l'opposé et bétonne notre cœur de ville pour au moins 50 ans. Une première étape qui sera suivie de la construction de plus de 400 logements dont 250 à proximité immédiate de la Place Centrale. Il en coûtera au total environ 10 millions d'euros aux Quetignois. Un choix que nous ne partageons pas et qui aurait dû, vu son ampleur, son coût et sa durée, faire l'objet d'une véritable consultation citoyenne de tous et toutes.

Notre centre-ville avait besoin d'un renouveau, mais pas ainsi. D'autres propositions, plus respectueuses de l'environnement, moins coûteuses et davantage tournées vers l'animation et les services avaient pourtant été émises en 2013 et 2014, démocratiquement...

Gauche Alternative de Quetigny